

Toulon

Hyères - Le Lavandou

NOUS CONTACTER

- **Toulon** : 64, boulevard Georges-Clemenceau, 83 000 Toulon. Tél. : 04.94.93.31.00. E-mail : toulonloc@nicematin.fr
- **Hyères - Le Lavandou** : 4, boulevard Pasteur, 83 400 Hyères. Tél. : 04.94.12.81.90. E-mail : hyeres@nicematin.fr
- **Abonnements** : tél. : 09.69.32.83.83.
- **Publicité** : tél. : 04.98.01.11.81.



MÉTROPOLE : LES ENFANTS À L'HEURE DES J.O.

Alors que les athlètes s'affrontent à Pékin pour les Jeux d'hiver, 1 200 enfants des centres de loisirs de la Métropole participent à une quinzaine olympique. Au menu : initiation à une vingtaine de disciplines à l'affiche des J.O. de Paris en 2024.

Plus d'un millier d'enfants eux aussi à l'heure olympique

Au Palais des sports a débuté hier l'opération Terres de jeux 2024, à l'échelle de la Métropole, pour sensibiliser les 8-12 ans à une vingtaine de disciplines olympiques proposées au J.O. de Paris

Plus de curling, de ski acrobatique, voire de biathlon au Palais des sports, hier, comme les amateurs des sports d'hiver s'en régalaient avec l'actuelle retransmission des J.O. de Pékin, mais déjà un air olympique et un regard sur ceux de Paris et ses disciplines estivales...

Hier a débuté, pour toute la durée des vacances scolaires, l'opération Terre de jeux 2024 à destination des 8-12 ans des centres de loisirs métropolitains, soit 1 200 pitchouns. Une quinzaine olympique à laquelle est associé le Comité départemental olympique et sportif (CDOS) et qui se déroule à Toulon, au stade Léo-Lagrange et au Palais des sports, cette semaine et, la suivante, au vélodrome de Hyères, au complexe de l'Estagnol et au Val-

lon du soleil, à La Crau.

« Le sport, c'est l'une des écoles de la vie, assure Laurent Bonnet, adjoint aux sports et conseiller métropolitain de la jeunesse et du sport. Les enfants pourront découvrir 21 disciplines différentes sur les cinq sites. »

À Toulon, hier, avaient lieu des initiations à la gymnastique, au handball ou encore au basket.

Pour l'adjoint, les sports sont essentiels : « En dehors des compétences physiques, on apprend des compétences humaines. On se découvre à travers les autres, on apprend l'entraide. C'est une manière de partager et d'être ensemble. » Appuyer ces journées sur les Jeux de 2024, c'est ancrer ces valeurs dans « une culture, une histoire. »

LRORANE FAVRE



Handball, basket, gymnastique... Les ateliers d'initiation et de découverte se déroulent sur les principaux sites d'installations sportives du territoire de la métropole, comme ici au palais des sports, hier.

(Photos Laurent Martinat)

Ce qu'ils en pensent

« C'est trop bien, je m'éclate »

Thaïs, 9 ans, trouve son bonheur dans la gymnastique : « On a fait basket avant, mais je n'ai pas trop aimé. Là, on fait plein de choses que j'aime. » Même constat pour Silvio, 9 ans et demi : « J'ai bien aimé le basket, j'en faisais déjà à l'école. Mais la gym, je préfère. On peut courir, faire des saltos. On fait aussi du trampoline. » Ce qu'ils aiment aussi, c'est le temps libre. Cela leur permet de jouer, ou de retourner sur les activités

qu'ils ont aimées. Silvio raconte aussi qu'il y a une bonne ambiance entre tout le monde. Pareil pour Thaïs, qui s'entend bien avec chacun : « Ils sont tous gentils. » Une atmosphère qui leur permet de s'épanouir dans les différents sports qu'ils testent. Thaïs trouve aussi les équipements impressionnants : « C'est très grand. Je ne pensais pas qu'on irait dans une aussi grande salle, mais c'est trop bien. Il y a tout ce qu'il faut pour qu'on s'amuse. »

« Les enfants sont à fond, tout se passe super bien »

Ganaan Wanner, 22 ans, accompagne les enfants qui viennent d'Ollioules. Il les emmène sur les différentes activités. « Ils écoutent comme il faut. Tout se passe super bien. » L'organisation était assez facile, le plus compliqué étant de savoir qui vient ou non. Aubry Naye, 28 ans, pense le contraire. Entraîneur de volley, il est tout seul sur son terrain. « Je ne sais pas pourquoi je n'ai pas de

groupe. Je devrais en avoir un pourtant... » Il explique quand même que tout se passe bien, quand il est en activité : « Les enfants sont toujours à l'écoute. Même s'ils sont excités, ils écoutent toujours les consignes. » Ganaan décrit une « ambiance cool », sportive et amusante. Pour Aubry, « c'est une bonne initiative car cela fait tester aux enfants de nouveaux sports. »



Au total, 1 200 enfants des douze communes de la Métropole vont profiter des initiations.



Les participants venus des communes de la Métropole ont découvert différentes disciplines et ont été étonnés de la taille des salles dans lesquelles ils ont été accueillis.

